

Antrag Nr. 15-O-05-0016

Die GRÜNEN

Betreff:

Durchgehend Tempo 30 in der Brunhildenstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, die jetzige Geschwindigkeitsbegrenzung auf Tempo 30 in der Brunhildenstraße durchgehend einzurichten und die derzeitige Regelung (Tempo 30 vom Siegfriedring bis zur Einmündung der Hermann-Jansen-Straße) bis zum Ende der Brunhildenstraße am I. Ring zu verlängern.

Begründung:

Anlässlich der letzten Ortsbeiratssitzung am 12. März 2015 in der Friedrich-List-Schule machte der Schulleiter auf die widersinnige jetzige Regelung (Ende der Geschwindigkeitsbegrenzung direkt vor Beginn der Berufsschulen) aufmerksam.

In dem benannten Straßenteil in der Brunhildenstraße befinden sich zahlreiche Berufsschulen, so dass dort werktäglich Hunderte Jugendliche und junge Erwachsene unterwegs sind, deren Sicherheit durch die Einführung von Tempo 30 wesentlich erhöht werden könnte. Darüber hinaus trägt eine solche Maßnahme auch zur Sicherheit von Menschen bei, die zum Besuch von Sportveranstaltungen im Helmut-Schön-Sportpark und im Stadion Berliner Straße als FußgängerInnen oder FahrradfahrerInnen die Brunhildenstraße nutzen.

Langfristig ist anzustreben, durch geeignete Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung in diesem Teil der Brunhildenstraße, die Berufschulgelände in der Art eines fußläufigen Campus auszubauen und zu vernetzen und den Durchgangsverkehr noch mehr zu minimieren.

Wiesbaden, 21.04.2015